



ACTUALIDAD

Más de 600 profesores participaron en movilización convocada por el gremio

Docentes de las seis comunas de la provincia se sumaron a un masivo acto en la plaza de Barrancas y entregaron petitorio en la delegación presidencial provincial.

Carlos Rodríguez Ilabaca
 cronica@lidernsanantonio.cl

Más de 600 profesores de las seis comunas de la provincia de San Antonio se sumaron ayer a la paralización convocada por el magisterio a nivel nacional, en protesta por la demora que ha tenido el Gobierno para responder las demandas que viene solicitando el gremio hace largos años.

En San Antonio, los docentes se reunieron temprano en la sede sindical de calle 21 de Mayo, donde los dirigentes y las bases dialogaron y reflexionaron acerca de los seis puntos que integran el petitorio solicitado al Ejecutivo.

Tras el cónclave, bajaron a la avenida Barros Luco para marchar en dirección a la Delegación Provincial de San Antonio. Lo mismo hizo otra columna de profesores del Instituto Comercial, que caminó desde el establecimiento en Villa Las Dunas hasta el centro de Barrancas.

En la plaza Manuel Soiza, frente a la delegación presidencial, se llevó a cabo un acto sindical y cultu-



EL AGOBIO LABORAL FORMA PARTE DEL PETITORIO.

13.00

horas concluyó el acto convocado por los profesores en la plaza de Barrancas.

ral. Los dirigentes ofrecieron discursos para ahondar en la importancia de las demandas del sector.

Estas últimas dicen relación fundamentalmente con el incumplimiento de la titularidad docente (que establece un 80% de profesores contratados y un 20% a contrata dentro de cada colegio), la modificación a la ley de carrera docente; y el agobio laboral y la necesidad de adecuar la legislación que lo rige.

POSITIVO BALANCE

Pamela Urtubia, presidenta provincial del Colegio de Profesores, efectuó ayer un balance "bastante positivo" de la paralización a nivel local.

"De las 23 escuelas municipales de San Antonio, 19 de ellas se plegaron al paro con un ciento por ciento del profesorado. Además, llegaron profesores de las otras cinco co-



LOS MANIFESTANTES INTERRUMPieron EL TRÁNSITO POR ALGUNOS MINUTOS EN LA AVENIDA BARROS LUCO.



LOS PRÓXIMOS DÍAS SERÁN DECISIVOS PARA EL GREMIO.

munas de la provincia, lo que redundó en una de las movilizaciones más masivas e importantes del último tiempo", admitió la dirigente.

Los únicos establecimientos administrados por el municipio que no adhirieron a la manifestación fueron la escuela El Asilo, los parvularios Peter Pan y Rayito de Sol y la escuela Pedro Viveros Ormeño de Tejas Verdes. De todos modos, desde el Departamento de Administra-

ción de Educación Municipal indicaron que todos los colegios ofrecieron el servicio de alimentación a los alumnos que lo requerían.

URGENCIAS

"Los puntos del petitorio son bastante sencillos y perfectamente pueden mejorarse con un poco de disposición y voluntad, especialmente en lo referido a la titularidad docente y la carrera docente, que es lo más urgente para los profesores en estos mo-

“ Esperamos que no se vuelva a convocar a una movilización, porque ya sería un paro indefinido, pero creemos que no vamos a llegar a ese punto”,

Pamela Urtubia

lizaciones. Hoy se demostró que marchando también estamos educando”.

¿Qué viene ahora dentro de la movilización?

-Mañana (hoy) la directiva nacional del Colegio de Profesores se reúne con el ministro (Nicolás) Cataldo para ver en qué punto estamos. Tenemos la esperanza que vamos a tener una respuesta positiva, pero seguimos en estado de alerta. Esperamos que no se vuelva a convocar a una movilización, porque ya sería un paro indefinido, pero creemos que no vamos a llegar a ese punto.

El capitán Gian Franco Dall'orso, subcomisario de los servicios policiales de la Primera Comisaría de Carabineros, indicó que pese a que los manifestantes interrumpieron por algunos minutos el tránsito en una de las calzadas de la avenida Barros Luco, el acto culminó cerca de las 13 horas sin que se registraran incidentes ni detenidos.

“ De las 23 escuelas municipales de San Antonio, 19 de ellas se plegaron al paro con un ciento por ciento del profesorado”,

Pamela Urtubia,
 presidenta provincial del
 Colegio de Profesores